

Serie: Decisiones

Tema: Siete decisiones que cambiaran tu vida

Testimonios: Comparta un testimonio o reporte positivo el grupo de esta semana.

Rompehielos: ¿Comparta con el grupo aluna decisión que has tomado en las ultimas 3 semanas que ha sido de ayuda para tu vida?

Escritura: Romanos 8:1-4, 15-17

La Gran Idea: Cuando aumentamos la calidad de nuestras decisiones reducimos los momentos de lamento por las malas decisiones que tomamos. Mejores decisiones menos lamentos. Hoy queremos mirar dos de las siete decisiones cambiaran tu vida para mejor. El primero es la decisión de entregar lo que amamos al Señor. El segundo es la decisión de clamar a Dios frente a las situaciones amargas de nuestra vida.

1. Entregar lo que amamos al Señor. Genesis 22:13

22 Tiempo después, Dios probó la fe de Abraham.—¡Abraham!—lo llamó Dios.—Sí—respondió él—, aquí estoy.2 —Toma a tu hijo, tu único hijo—sí, a Isaac, a quien tanto amas—y vete a la tierra de Moriah. Allí lo sacrificarás como ofrenda quemada sobre uno de los montes, uno que yo te mostraré.3 A la mañana siguiente, Abraham se levantó temprano. Ensilló su burro y llevó con él a dos de sus siervos, junto con su hijo Isaac. Después cortó leña para el fuego de la ofrenda y salió hacia el lugar que Dios le había indicado.

El resultado de la decisión de entregarle al Señor fue una provision milagrosa.

13 Entonces Abraham levantó los ojos y vio un carnero que estaba enredado por los cuernos en un matorral. Así que tomó el carnero y lo sacrificó como ofrenda quemada en lugar de su hijo. 14 Abraham llamó a aquel lugar Yahveh-jireh (que significa «el Señor proveerá»). Hasta el día de hoy, la gente todavía usa ese nombre como proverbio: «En el monte del Señor será provisto».15 Luego el ángel del Señor volvió a llamar a Abraham desde el cielo.16 —El Señor dice: Ya que me has obedecido y no me has negado ni siquiera a tu hijo, tu único hijo, juro por mi nombre que 17 ciertamente te bendeciré. Multiplicaré tu descendencia[a] hasta que sea incontable, como las estrellas del cielo y la arena a la orilla del mar. Tus descendientes conquistarán las ciudades de sus enemigos; 18 y mediante tu descendencia, todas las naciones de la tierra serán bendecidas. Todo eso, porque me has obedecido.

2. La decisión de clamar a Dios frente a las circunstancias amargas.

Exodo15:22 Entonces Moisés guio al pueblo de Israel lejos del mar Rojo, y se internaron en el desierto de Shur. Viajaron por este desierto durante tres días sin encontrar agua. 23 Cuando llegaron al oasis de Mara, no pudieron beber el agua porque era demasiado amarga. Por eso llamaron al lugar Mara (que significa «amarga»).24 Entonces la gente se quejó y se puso en contra de Moisés. «¿Qué vamos a beber?», reclamaron.

25 Así que Moisés clamó al Señor por ayuda, y él le mostró un trozo de madera. Moisés echó la madera al agua, y el agua se volvió potable. Fue allí, en Mara, donde el Señor estableció el siguiente decreto como una norma para probar la fidelidad del pueblo. 26 Les dijo: «Si ustedes escuchan atentamente la voz del Señor su Dios y hacen lo que es correcto ante sus ojos, obedeciendo sus mandatos y cumpliendo todos sus decretos, entonces no les enviaré ninguna de las enfermedades que envié a los egipcios; porque yo soy el Señor, quien los sana».

Como resultado de la decisión de clamar a Dios frente a lo amargo Dios le abrió los ojos a Moises y le dio instrucciones que cambiaron el agua amarga en agua dulce.

Preguntas:

- 1. ¿Por qué le pidió Dios a Abram a entregar su hijo que amaba?
- 2. ¿Cómo es que tomar la decisión de entregar lo que amamos a Dios resulta en algo mejor para nosotros?
- 3. ¿Cómo es que Dios probo al pueblo de Dios frente a las aguas de mara?
- 4. ¿Cómo es que tomar la decisión de clamar a Dios frente a las circunstancias amargas nos benefician?
- 5. ¿Qué decisión te esta pidiendo Dios el día de hoy?